

NOTA DE PRENSA

CONGRESISTA VERÓNICA MENDOZA: EL MINISTERIO DE TRANSPORTES DEBE ACELERAR PAGOS A FAMILIAS AFECTADAS POR LA VÍA DE EVITAMIENTO DE URCOS

La congresista Verónica Mendoza sostuvo una reunión en su despacho en Lima con los miembros de la Comisión de la Vía de Evitamiento de Urcos, integrada por los dueños de viviendas y terrenos agrícolas que son afectados por la construcción de la vía. **Ellos manifestaron la molestia generada por algunas demoras en el pago de las indemnizaciones y dificultades técnicas en la construcción de dicho proyecto** que deben ser superadas para su correcta implementación. Posteriormente, la delegación fue recibida en la Dirección General de Concesiones del Ministerio de Transportes y Comunicaciones.

Al respecto, Mendoza consideró importante reconocer el esfuerzo conjunto de las autoridades y la población de Urcos y el MTC para sacar adelante la Vía de Evitamiento - que ya tiene un avance de más del 50% - Sin embargo, dijo, "existen aún algunas preocupaciones sobre el nivel de la carretera y posibles aniegos en ciertos sectores y el mejoramiento de accesos a las viviendas de los pobladores, así como diferencias en la valorización y delimitación de los terrenos y demoras en los pagos a los afectados".

Finalmente, la parlamentaria cusqueña informó que ha pedido al MTC que atienda estos inconvenientes lo más pronto posible. Asimismo, aseguró que seguirá acompañando la ejecución de este proyecto. "Seguiremos sumando esfuerzos por la concreción de esta obra con la población y las autoridades de Quispicanchi. Ahora el MTC se ha comprometido a dar solución a estos problemas, estaremos vigilantes para que se cumplan los plazos y compromisos asumidos y así garantizar que este proyecto tan importante salga adelante", indicó.

Se agradece su difusión.